

Tabaco Los fumadores se asocian

El asador de las Nieves de Nambroca (Toledo) acogerá mañana martes la presentación del club de fumadores Tristán, que tiene como objetivo buscar la tolerancia y el respeto entre fumadores y no fumadores.

Fallecido

Jesús Bárcenas López, padre del presidente de Cecam.

Último adiós al padre de Bárcenas

OBITUARIO. El padre del presidente de Cecam y Cepyme, Jesús Bárcenas López, recibió sepultura ayer en Valdepeñas (Ciudad Real). El progenitor del máximo dirigente empresarial -que dio a su hijo su mismo nombre, Jesús- era presidente honorífico de Jesús Bárcenas Electricidad y había nacido en 1920. Al funeral -celebrado en la mañana de ayer en la iglesia valdepeñera de la Asunción- y a la inhumación de sus restos acudieron los trabajadores de su empresa, representantes sindicales y la vicepresidenta del Gobierno castellano-manchego, María Luisa Araújo. **METRO**

Echan en falta a Cospedal

El PSOE critica que la líder del PP no haya ido a Murcia y Valencia

De Cospedal no acudió a los congresos del PP de Valencia y de Murcia para no dar la cara en el agua, le reprocha el PSOE.

La secretaria de Comunicación del PSOE de Castilla-La Mancha, Esther Padilla, criticó ayer que la secretaria general del PP y presi-

denta del partido en la región, María Dolores de Cospedal, no haya ido a los congresos del PP de Valencia y Murcia para así "no dar la cara" ni tener que pronunciarse sobre la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha.

Esther Padilla recordó en una nota que este es "el se-



"Con estas ausencias para no ofender, se pone en evidencia la poca valentía y falta de compromiso de De Cospedal"

Esther Padilla

gundo renuncio" en una semana de Cospedal, que el martes pasado no defendió en la toma en conside-

ración en la Cámara Baja el Estatuto de Castilla-La Mancha, prefiriendo guardar "silencio" a "dar la cara

y poner voz a los intereses de Castilla-La Mancha", como sí hizo el presidente regional, José María Barreda.

A ello se añade que este fin de semana la secretaria general del PP sí acudió en cambio al congreso de su partido en Ceuta, en lugar de acudir a los de Murcia y Valencia. **EFE**

"Catalá disfraza su falta de iniciativa con un ataque"

CAPITALIDAD. El presidente de la Diputación de Cuenca, Juan Ávila, acusó ayer al concejal de Cultura del Ayuntamiento de Cuenca, Emilio Catalá, de "querer lanzar una cortina de humo para ocultar la falta de iniciativa del consistorio en algo tan importante con el proyecto de Cuenca 2016".

El edil había manifestado recientemente que la institución provincial no está apoyando la candidatura de la ciudad a la Capitalidad Europea de la Cultura en 2016. "Catalá parece más ocupado en otras cuestio-



"Si yo fuera concejal de Cultura, en estos 10

años ya tendríamos un proyecto para Cuenca 2016"

Juan Ávila

nes y no se ha dado cuenta de que forma parte del Ayuntamiento", dijo.

Al hilo de estas manifestaciones, Ávila pidió una mayor dedicación al concejal de Cultura. **METRO**

Inauguración Semana Cultural regional en Madrid



La vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo (c), inauguró en la noche del sábado la programación de la Semana Cultural que se celebra entre los días 18 y 25 de este mes en el Centro Cultural Fernando de los Ríos de Madrid, una de las 25 casas regionales de Castilla-La Mancha que existen en la capital de España. **METRO**

¿ESTÁS DE LUNES? ¡NO DEJES QUE TU CUERPO TAMBIÉN LO ESTÉ!

"Yo no dejo que el fin de semana afecte a mi regularidad... tomo Activia"

A todos nos encanta el fin de semana pero, entre las comidas y el no parar en casa... ¡el lunes no vamos bien al baño! Si no quieres que tu cuerpo esté de lunes, toma Activia con Bifidus Actiregularis de Danone y ayuda a regular tu tránsito intestinal en 14 días.

¡Empieza bien la semana tomando Activia!

www.activia.es

EXPO ZARA GOZA 08